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Der Beirat Blumenthal möge beschließen: 
 
Der Beirat Blumenthal fordert die Senatorin für Kinder und Bildung sowie den 
Senator für Inneres und Sport auf, einen umfassenden Überblick über den 
Zustand sämtlicher sich im Stadtteil Blumenthal befindenden Sporthallen zu 
geben. Außerdem fordert der Beirat Blumenthal die Senatorin für Kinder und 
Bildung sowie den Senator für Inneres und Sport auf, die aktuellen Planungen 
und Sachstände für zukünftig im Stadtteil vorgesehene Sporthallen mitzuteilen.  
Des Weiteren bittet der Beirat Blumenthal darum, dass folgende Fragen 
beantwortet werden: 
 

-Wie ist der Zustand der einzelnen Hallen, insbesondere derer, die für den 
Schulsport gebraucht werden?        
 -Gibt es einen Zeitplan für die Ertüchtigung der einzelnen Hallen? 
 Wenn ja: 
  -Wird dieser umgesetzt werden und die benötigten finanziellen 
  Mittel dafür bereitgestellt?       
 Wenn nein: 
  -Warum gibt es diesen nicht? 
  -Planen die Senatorin für Kinder und Bildung sowie der Senator 

  für Inneres und Sport die zeitnahe Erstellung und Umsetzung 

  eines solchen Plans? 

-Sind die einzelnen Hallen, inklusive der Umkleiden und Sanitärbereiche, 
barrierefrei? 
 Wenn nein: 
  -Ist eine zeitnahe Verbesserung dieses Zustands geplant? 
   Wenn ja: 
    -Wann ist mit der konkreten Umsetzung gemäß DIN 

18040 zu rechnen? 
  -Welche konkreten Maßnahmen werden ergriffen, um 

übergangsweise einen barrierefreien Zugang zu den Hallen sowie
 die barrierefreie Nutzung von Umkleiden und Sanitärbereichen zu 

ermöglichen? 
 

 

 

 



 

 

-Welche konkreten Maßnahmen ergreifen die Senatorin für Kinder und Bildung 
sowie der Senator für Inneres und Sport, um einen guten Zustand und 
Barrierefreiheit der Sporthallen im Stadtteil dauerhaft und nachhaltig zu 
gewährleisten? 
-In welchem Planungsschritt befinden sich die zukünftig vorgesehenen Hallen? 
 -Wann ist jeweils mit Baubeginn und -abschluss zu rechnen? 
 -Ist die Finanzierung geklärt und gesichert? 

-Sind die zukünftig vorgesehenen Sporthallen gemäß DIN 18040 barrierefrei 
geplant? 
 -Gilt dies auch für die Umkleiden und Sanitärbereiche? 
 
 
 
Pascal Schmidt, Rebekka Schmidt, Kay Bienzeisler und die Fraktion der SPD 
im Beirat Blumenthal 
 

Blumenthal, den 30.10.2023 


